

## 第26回 田中・田中野田町内会親善 グラウンドゴルフ大会 ー御南中学校ー

12月15日快晴の下、65名の参加がありました。家族同一を基本に小学生、一般、65歳以上の年代でグループ構成し個人競技を行いました。A・Bコートとも8ホールで、スムーズな試合運びのため各ホールの距離を正式距離の7掛けとしていたせいか大勢の方がホールインワンを出しあちこちで歓声が聞かれました。今年は愛育委員の皆さんによるおぜんざいの提供があり試合後、得点集計の間に頂きました。温まる~、美味しいと大好評でした。ありがとうございました。

表彰式では小学生男女、一般男女、65歳以上男女の各5位までに賞品、ホールインワン賞もありました。入賞者以外は参加賞をもらい、全員、持ち帰りのおにぎり、菓子パン、お茶をもらい昼前には解散しました。GGは打って歩いて体にも良いので参加者がもっと増えて欲しいです。小学3年生以上のお子さんだけでも参加できますし、新しく転居して来られた方、GGは初めての方も地域交流の場に是非いらしてください。来年、大勢の皆さんのご参加をお待ちしています。



### 引っ越ししてきました



#### 3組 安保英男

以前からこの近くに住んでいたのですが、都会過ぎず田舎過ぎず、比較的交通の便の良いこの辺りが気に入つて家を購入しました。とても環境が良く、住み心地の良い所だと思います。宜しくお願い致します。8月転入

#### 9組 緒方健人・佳奈・菜心・咲人

9月に引っ越ししてきました緒方です。小学1年生の長女と4歳の息子、愛犬のトイプードルがおり5人家族です。まだ子どもが小さく皆様にはご迷惑をお掛けすると思いますが、親子共々宜しくお願い致します。

#### 9組 谷村 豊・佑子・結乃・斗亜・真紗

11月に田中から引っ越ししてきました。まだわからないことも多くご迷惑をおかけする事もあるかもしれません。これからよろしくお願い致します。

#### 9組 妹尾和也・桂名・奏汰

初めまして。11月末に引っ越ししてきました妹尾(せの)お)です。5歳(年中)の息子がおり、御南まんまるこども園に通っています。とても住みやすい地域だなあと思っております。家族3人未永くどうぞよろしくお願いいたします。

#### トピックス

令和6年10月 佐賀県にて  
三原 唯さん 7組

#### 国民スポーツ大会ボウリング成年女子団体優勝



国民体育大会から改称後、初の国民スポーツ大会でボウリング成年女子団体に出場した三原さん、おめでとうございます。35年ぶりのこの優勝は岡山県の得点アップにもつながり天皇杯(男女総合得点)で15位。昨年から5位躍進に貢献しました。子どもの頃に始めたボウリングが好きになり熱心な練習へつながつていったそうです。これからも頑張ってくださいね。

右から2番目が三原さん



#### 枯れた樹木を伐採してもらいました

御南中学校グラウンド南東角「大森先生頌徳碑」の樹木2本が枯れていたため岡山市へ伐採を依頼しました。すぐに倒れそうな状況ではありませんでしたが、通学路や電線へ倒れると危険な為、すぐに伐採してくれました。石碑のある一角は御南中学校の地番内です。落ち葉の清掃や除草は中学校の用務員さんがされています。



町内で気が付いたことがありますば、お申し出ください。状況確認し対応します